

BDK BW unterstützt K-IT-Studiengruppe

06.08.2024

Gemeinnütziger 24-Stundenlauf an der Hochschule für Polizei.

Der Förderverein der Hochschule, PRO Hochschule für Polizei e.V., richtete erneut einen 24-Stundenlauf aus und natürlich haben wir es uns nicht nehmen lassen, als Sponsor dabei zu sein.

Mit 23.134 Stadionrunden und 9.253,6 gelaufenen Kilometern sind einige Gelder für caritative Zwecke von den Läuferinnen und Läufern eingesammelt worden.

Der BDK unterstützte die Studiengruppe SG 4514 K^{IT}, die trotz großer Hitze mit ihrem tollen Ergebnis (778 Runden) in das erste Drittel der Mannschaftswertung laufen konnte.

Glückwunsch und Dankeschön!